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ТРЕТЬЯ
СЕССИЯ
ВЕРХОВНОГО
СОВЕТА РСФСР

29   июня в 4 часа дня в
Большом Кремлевском дворце
открылось вечернее заседание
третьей сессии Верховного Со-
вета РСФСР восьмого созыва.

Председательствует Предсе-
датель Верховного Совета
РСФСР депутат МИЛЛИОНЩИ-
КОВ М. Д.

Продолжалось обсуждение
доклада «О мерах по улучше-
нию строительства и эксплуа-
тации автомобильных дорог   в

РСФСР».
*    *    *

30  июня 1972 года в 10 ча-
Ж^ сов в Большом      Кремлевском

Дворце открылось третье засе-
дание третьей сессии Верховно-
го Совета РСФСР восьмого со-

зыва.

С заключительным словом по

докладу «О мерах по улучше-

нию строительства и эксплуа-

тации автомобильных дорог в
РСФСР» выступил заместитель

Председателя Совета Минист-
ров РСФСР депутат ДЕМЧЕН-
КО В. А.

Верховный Совет РСФСР
единогласно принимает поста-

новление «О мерах по улучше-

нию строительства и эксплуа-

тации автомобильных дорог в

РСФСР».
Затем Верховный Совет

РСФСР переходит к рассмотре-

нию второго вопроса повестки

дня сессии. С докладом «О
проекте Водного кодекса

РСФСР» выступил председатель

Комиссии по охране природы

Верховного Совета РСФСР де-

путат СУШКОВ Т. С.
Верховный Совет РСФСР

единогласно принимает Закон
«Об утверждении Водного ко-

декса РСФСР».
С докладом об Указах, при-

нятых Президиумом Верховно-
го Совета РСФСР между второй
и третьей сессиями, выступил
секретарь Президиума Верхов-
ного Совета РСФСР депутат

НЕШКОВ X. П.
Верховный Совет РСФСР ут-

вердил Указы Президиума Вер-
ховного Совета РСФСР и при-
нял соответствующие законы и
постановления.

На этом третья сессия Вер-
ховного Совета РСФСР восьмого

созыва закончила работу.

^
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Год издания 29-й
Цена 2 коп.

ПЛЕНУМ   ГН   КПСС
Вчера в лекционном зале горкша партии состоялся пленум

ГЕ КПСС. Участники пленума обсудили доклад первого секретаря

1К КПСС Г. В. Лазинина «О задачах городской партийной организа-

ции по выполнению постановления Пленума ЦК КПСС от 19 мая

1972 года «06 обмене  партийных документов».

В прениях по докладу, выступили директор совхоза «Аврора»
В. П. Акишин, секретарь партийного бюро цементного завода Ф. В.
Иванова, электромонтер печного цеха комбината «Сланцы» В. Д-

Гладких, секретарь партийного комитета шахтоуправления «Ленин-

градсланец» Г. Н. Леонтьев, начальяик ПМК-102 В. П. Громов, за-

меститель председателя партийной комиссии при ГК КПСС Г. Т.
Челпанов и другие.

В работе пленума принял участие и выступил с речью член

ПК КПСС, депутат Верховного Совета СССР, первый секретарь Ле-

нинградского областного комитета КПСС Григорий Васильевич
Романов. (Отчет о пленуме ГК КПСС будет опубликован в следую-

щем номере).

КОРМА—
ЗАБОТА_ ГЛАВНАЯ ,

МАССОВЫЙ   СУББОТНИК   НА  ПОЛЯХ

СЕНАЖНЫИ    КОНВЕЙЕР
От окраины деревни Куричек

совхоза «Аврора» до самой даль-

ней опушки леса простерлось ог-

ромное поле. Богат нынче на нем

травостой. За труд, за заботу щед-

ро платит земля людям. А забота
о ней была немалая. Осенью и

весной травы обильно подкорми-

ли минеральными удобрениями, и

теперь они уродились такими, что

душа радуется.

Правда, густой травостой не-

сколько затрудняет косьбу, но

зато больше будет кормов. Сей-
час труженики полей торопятся.

Массовые субботник и воскрес-

ник они объявили ударными дня-

ми.

Еще нет семи часов утра, а вся

техника объединенного отряда,

возглавляемого Семеном Разумов-
ским, уже на лугах. Почему имен-

но объединенного? Дело в том,

что первоначально в хозяйстве
было создано два отряда по за-

кладке сенажа. Но поскольку за-

готовка этого вида корма требует
быстрых темпов, а их может обес-
печить лишь групповое использо-
вание техники,-то и решили отря-

ды объединит^, что полностью

оправдало себя. Во втором отде-

лении, например, следовало зало-

жить 500 тонн сенажа, а за пять

неполных дней было законсерви-

ровано 615 тонн сенажной мас-

сы. Результат говорит сам за се-

бя.

В таком же темпе трудятся ме-

ханизаторы и здесь, на лугах пер-

вого отделения. Они знают: если

затянуть уборку трав, то их пи-

тательная ценность и качество се-

нажа станут хуже. Поэтому каж-

дый стремится сделать как мож-

но больше и лучше. Трактористы
Иван Сидоров, Виталий Фролов,
Виктор Андреев, Николай Бара-
нов и Иван Кононов косят траву.

Шоферы Станислав Васильев,
Геннадий Павлов, Виктор Феок-
тистов, трактористы Карл Шува-
лов, Федор Разумовский и Нико-
лай Михайлов быстро доставляют

к траншее укосную массу.

По-настоящему приходится раз-

ворачиваться механизаторам, ра-

ботающим на сгребании травы.

Ведь она в такой зной пересыха-

ет, а этого допустить нельзя. Вот
и подгоняют друг друга Борис
Семенов и Василий Дьячков. На
граблях работает и сам началь-

ник отряда Семен Разумовский.
Сгребенное сено тут же подхва-

тывают волокушами трактористы

Николай Усачев, Леонид Журав-
лев, Виктор Карпов и Александр
Минин. Спорится работа у груз-

чиков Михаила Жаворонкова и

Григория Дьячкова.

Картина сенажного конвейера
будет неполной, если не загля-

нуть туда, где заканчивается его

технологический цикл. И вот мы

на ферме Рудно (новый двор).
Возле животноводческого поме-

щения железобетонная траншея

емкостью в 500 тонн. Она запол-

нена массой пока наполовину.

Мощные тракторы утрамбовывают
траву. Трамбовка и разравнива-

ние массы — дело не только тру-

доемкое, но и требующее непре-

рывности до самого завершения

технологического цикла, поэтому

тут работают в две смены.

Первую возглавляет Галина
Иванова, а вторую  —  Галина Ва-

сильева. Трамбуют механизаторы

Иван Венедиктов, Борис Гераси-
мов, Петр Минин и_Виктор Весе-
лое. Работают они дружно и на-

пористо.

Чем ярче разгорается день, тем

сильнее трудовой накал людей,
работающих на лугах. Партийная
и профсоюзная организации дер-

жат под постоянным контролем

ход заготовки кормов, своевре-

менно устраняют недостатки.

В дни субботника и воскресни-

ка секретарь партбюро А. Н. Ли-
сакова и директор В. П. Акишин
побывали на всех ответственных

участках коомодобычного кон-

вейера. Порадовали их высокий
трудовой настрой людей, их ор-

ганизованность, желание больше
заготовить кормов для обществен-
ного животноводства.

Что касается сенажного храни-

лища, которое так старались за-

полнить полеводы и механизато-

ры, то в воскресенье к исходу дня

оно уже было готово к гермети-

зации.

А. МИХАЛОВ.

НА СНИМКЕ: заготовка кор-

мов в совхозе «Аврора».

Фото Ю. Власова.

РЕКОРДНАЯ
ВЫРАБОТКА

Первое отделение совхоза

«Родина» нынче ориентиру-

ется в заготовке грубых кор-

мов на прессование сена.

Это дает возможность уб-
рать и сохранить его при бо-
лее высоком качестве, неже-

ли в стогах. В отделении
имеются крытые сараи для
хранения сена.

Сейчас на лугах кипит на-

пряженный труд. Особенно
производительно трудятся
механизаторы Виктор Нико-
лаев и Иван Алексеев. За
два дня они запрессовали 75
тонн доброкачественного се-

на, выполнив почти по две
сменных нормы каждый.

За сенокосную страду
вдвоем они обязались за-

прессовать в первом отделе-
нии 600 тонн сена.

ПЕРВЫЕ СТОГА
В дни воскресника в треть-

ем отделении этого оке хо-

зяйства хорошо поработала
бригада шефов шахты № 3,
возглавляемая тов. Блино-
вым. Она трудится на даль-
нем покосе в урочище Вер-
бито. За субботу и воскре-

сенье 11 горняков высушили

и застоговали 15 тонн сена.

Пока здесь это первые стога,

но шахтеры продолжают ра-

боту на лугах.

ДРУЖНО
26 горняков шахты имени

С. М. Кирова дружно и орга-

низованно выехали в воскре-

сенье на луга в бригаду Пе-
леши совхоза «Сланцев-
ский». Шахтеры потруди-
лись хорошо. Они сгребли,
свалковали и уложили в сто-

га около 8 тонн сена.
М. АЛЕКСЕЕВ.

В Центральном Комитете КПСС, Президиуме Верховного
Совета СССР, Совете Министров СССР и ВЦСПС
___и     ту ______   Vг^г^      ния     Союза   Советских   Социали-     сотрудничество    и    товарищеская     учреждений,   добивших!Центральный Комитет КПСС,

Президиум Верховного Совета
СССР, Совет Министров СССР
и ВЦСПС приняли постановле-

ние «О порядке подведения ито-
гов Всесоюзного социалистиче-

ского соревнования в ознамено-
вание 50-летия образования Сою-
за Советских Социалистических
Республик и о мерах поощрения
победителей в этом соревнова-

нии». .

В постановлении отмечается,

что на предприятиях, в колхозах

и организациях широко разверну-

лось социалистическое соревно-

вание  в  честь  50-летия  образова-

ния Союза Советских Социали-
стических   Республик.

Трудящиеся направляют свои

усилия на успешное выполнение

планов 1972 года и заданий девя-

той пятилетки, на решение по-

ставленных XXIV съездом КПСС
задач по хозяйственному и куль-

турному строительству, повыше-

нию благосостояния советского

народа, укреплению могущества

социалистической Родины.
В ходе социалистического со-

ревнования за достойную встречу

знаменательной даты все больше
проявляется его общенародный
характер,     укрепляются     дружба.

сотрудничество и товарищеская

взаимопомощь между всеми на-

циями и народностями нашей
страны.

Центральный Комитет КПСС,
Президиум Верховного Совета
СССР, Совет Министров Союза
ССР и Всесоюзный Центральный
Совет Профессиональных Союзов
постановили учредить Юбилей-
ный почетный знак ЦК КПСС,
Президиума Верховного Совета
СССР, Совета Министров СССР
и ВЦСПС в ознаменование 50-ле-
тия образования Союза ССР для

награждения коллективов пред-

приятий, колхозов, организаций и

учреждений, добившихся наивыс-

ших результатов во Всесоюзном
социалистическом соревновании

в честь этой знаменательной да-

ты, и денежные премии для кол-

лективов, награжденных этими

почетными  знаками.

Решение о награждении Юби-
лейным почетным знаком в озна-

менование 50-летия образования
Союза ССР выносится совместно
ЦК КПСС, Президиумом Верхов-
ного Совета СССР, Советом Мини-
стров СССР и ВЦСПС. Юбилей-
ный почетный знак вручается на
торжественном заседании, собра-
нии, митинге.



ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА
ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ
ТРУДА -

ЗАДАЧА  ГЛАВНАЯ
Коммунисты             комбината

«Сланцы» обсудили свои зада-

чи по мобилизации трудящих-

ся предприятия на обеспече-
ние поста выпуска продукции

за счет повышения производи-

тельности труда. В обсужде-
нии доклада начальника ком-

бината В. И. Шувалова приня-

ли участие оператор блока ка-

мерных печей В. Ф. Казанцев,
начальник смены газогенера-

торной станции В. П. Никифо-
ров, начальники цехов Б. М.
Санганаев, В. М. Ульянов,
Н. И. Красько. На собрании
выступил первый секретарь

горкома партии Г. В. Лазинин.

ПЬЯНСТВУ  -

ВОЙ!
С большой активностью

коммунисты шахты «Ленин-
градская» обсудили и горячо

одобрили постановления ЦК
КПСС, Совета Министров
СССР и Указ Президиума Вер-
ховного Совета РСФСР «О
мерах по усилению борьбы
против пьянства и алкоголиз-

ма». Доклад сделал секретарь

парткома          шахтоуправления

«Ленинградсланец» Г. Н. Ле-
онтьев. 8 коммунистов, высту-

пивших на собрании, подверга-

ли резкой критике своих това-

рищей по труду, выражали

единодушное мнение о том,

что пьяницам не место в пар-

тии.

ГОТОВИТЬСЯ
К ЗИМЕ

Открытое партийное собра-
ние цеха канатных дорог ком-

бината «Сланцы» обсудило во-'

прос о задачах коммунистов

и всего коллектива цеха по

подготовке к зиме. С докладом

выступил начальник цеха Л. П.
Федоров. В принятом решении

утверждены мероприятия по

подготовке хозяйства и кадров

к  работе  в  зимних условиях.

У КОММУНИСТОВ
ДОСААФ

Коммунисты партийной ор-

ганизации ДОСААФ обсудили
на своем собрании вопрос об
итогах партийной учебы в ми-

нувшем году и задачах на но-

вый учебный год. С докладом

выступил секретарь парторга-

низации П. Д. Худяков.
Основной формой учебы

была самостоятельная подго-

товка по -изучению вопросов

экономической             политики

КПСС на современном этапе.

Коммунисты тщательно гото-

вились к семинарским заняти-

ям: изучали труды Владимира
Ильича Ленина, постановле-

ния ЦК КПСС, составляли

конспекты, готовили рефера-
ты. Активное участие в обсу-

ждении вопросов на собеседо-
вании принимали Г. Г. Бабаев,
В. В. Васильев, В. Ф. Бойко,
Д. X. Лаврентьев, А. П. Малы-
шенко, В. П. Харитонов, В. Ф.

оинов.

В прениях выступили Д. X.
Лаврентьев, В. Ф. Воинов,
Г. Г. Бабаев. Они говорили о

действенности партучебы, о

продолжении занятий в новом

учебном году в избранной
форме.

По обсужденному вопросу

принято  постановление.

Секретарь парторганизации

П. Д. Худяков ознакомил ком-

мунистов с постановлениями
пленума и бюро ГК КПСС.

СКАЗАЛИ - СДЕЛАЛИ
Как-то В. Л. Козлов, бригадир очистного забоя

участка М! 2 шахты «Ленинградская», предложил

горнякам:

—  Давайте попробуем выдавать на-гора по 1.000
тонн горной массы в сутки.

Члены бригады поддержали В. Л. Козлова:
^ — Машины у нас новые, мощные. Почему бы,

действительно, не попытаться?

Поработали месяц — получилось.   '

—  Теперь давайте нам план 1.000 тонн в сутки,

— заявили горняки начальнику участка И. В. Ива-

нову. — Хотим потягаться с шахтерами Донбасса.

Поработав первый квартал при таком производ-

ственном плане, участок перевыполнил его. Перевы-

полнил производственное задание коллектив участка

и в мае.

Во многом этот успех зависел от бригадира до-

бычного участка. Есть с кого брать пример шахте-

рам. Владимир Лаврентьевич Козлов — коммунист.

депутат городского Совета, председатель участково-

го комитета профсоюза. На работе он требователен к

себе и членам бригады. Из любого затруднительного

положения бригадир найдет выход, как говорится,

любая работа горит в его руках. Наверное, поэтому

и уважают его шахтеры, стараются на него равнять-

ся. В любую минуту горняк придет на помощь свое-

му товарищу, подменит его. Так, например, В. И.
Ступнев имеет специальность машиниста врубовой и

погрузочной машины. Он же и переносчик транспор-

тера, и крепильщик, и слесарь. В. Я. Кузьмин мо-

жет выполнять все эти же работы, но у него еще есть

права машиниста электровоза. Каждую смену до-

ставляет он людей к рабочему месту.

Есть желание хорошо трудиться в этой бригаде.
Значит, надо ждать хороших результатов.

Н. ШАЙДУЛИН,

рабкор.

НАМ  ОТВЕЧАЮТ

М

АЭРОПОРТ
Фоторепортаж

Ю. Власова
Авиация — один из наиболее

популярных видов транспорта в

нашей стране, и нет сомнения в

том, что ей принадлежит большое
будущее. Всего за несколько ча-

сов самолеты Аэрофлота доставят

вас в самые отдаленные районы
страны. Многие жители г. Сланцы
пользуются услугами авиатранс-

порта, и число пассажиров посто-

янно растет.

Наш фотокорреспондент побы-
вал в аэропорту и сделал эти

снимки.

НА СНИМКАХ: (вверху слева)
начальник аэропорта Валентина
Александровна Плотникова; (вни-
зу) аэропорт нашего города; (ввер-
ху справа) очередной рейс на

Псков.

Снова
на транспортные

темы 11
Так назывался обзор писем

читателей, опубликованный в

«Знамени труда»  10 июня.

Председатель постоянной
комиссии по транспорту, до-

рожному строительству и свя-

зи городского Совета депутатов

трудящихся Л. В. Екимова со-

общает: «Этот обзор обсужден
в коллективе автотранспортно-

го пассажирского предприятия.

Намечен ряд мероприятий по

улучшению работы автотранс-

порта и повышению культуры

обслуживания пассажиров. В
настоящее время изготовлены

новые стандартные аншлаги

для оснащения автобусов.

Автор обзора Н. Дубровин
правильно поднимает вопрос о

культуре поведения в общест-
венных местах и проезде в ав-

тобусах. .Иногда имеют место

бестактность и грубость со

стороны кондукторов и шофе-

ров. Так, водитель автобуса
№ 84-56 Л0И П. Антонов, о

котором шла речь в обзоре,
строго предупрежден о недопу-

стимости грубого отношения к

пассажирам.

Администрация автопред-

приятия приняла меры по пре-

дотвращению разговоров шофе-

ров с посторонними лицами во

время рейса. За допущенные

нарушения шофер автобуса
Н. Кузнецов временно переве-

ден слесарем, кондуктор В. Фе-
дотова — на мойку транспор-

та.

Порядок при посадке в авто-

бусы зависит не только от

кондукторов, но и от самих

пассажиров.

Бывают случаи проезда в

автобусах людей в грязной ра-

бочей одежде, в нетрезвом ви-

де. Поэтому всем пассажирам

необходимо постоянно помогать

кондукторам в наведении по-

рядка».
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РЕЙД   „ЗНАМЕНИ   ТРУДА" должники
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На фасаде фермы укреплен пла-

кат: «Работники животноводства

фермы Выскатка! В 1972 году на-

доим молока на корову 3.552 ки-

лограмма».

Цифра, прямо скажем, внушает

уважение к дояркам, пастухам,

которые поставили перед собой
нелегкую задачу. Как же коллек-

тив фермы претворяет в жизнь

намеченное? Если послушать

бригадира Владимира Ивановича
Буданцева, то дела здесь идут от-

лично.

— При суточном плане 3.578
килограммов молока от коровы

доярки получают по 3.647—3.675
килограммов, — говорит В. И. Бу-
данцев.

Помедлив, добавляет:

— О  пастухах в  газете    напи-

сать  надо.    Стараются    люди  на

совесть.

Бригадир называет их. Это Ва-
силий Иванович Семенов, Миха-
ил Арсентьевич Кабанов, Виктор
Алексеевич Густашев. Скот в

шесть часов утра выгоняют на
долголетнее культурное ластбище
и пасут до восьми вечера. В пер-
вые дни пастьбы суточный вало-

вой надой составлял не более
2.900  килограммов.   Надой  увели-

чился,  стало  быть,  более  чем  на

700 килограммов.

Казалось бы, такому результа-

ту можно только радоваться. Ин-
тересно, что скажут доярки? У
Веры Ивановны Тихомировой и

Александры Семеновны Орловой
озабоченные лица.

—   Сегодня в обеденную дойку
от своей группы коров получили

на 37 килограммов, молока мень-

ше, чем вчера,  —  сетуют доярки.

—   Взяли мы обязательство по-

лучить от каждой коровы за вто-

рой год девятой пятилетки по

3.600 килограммов, — рассказы-

вают доярки. — А вот теперь со-

мневаемся: либо выполним, либо
завалим.

—   В  чем же причина?
—   Многое зависит от того, как

будет накормлен скот на пастби-
ще. Пастухи у нас, правда, люди

старательные, но у них свои труд-

ности. Не так-то просто накор-

мить 400 коров на пастбище в 100
гектаров.

Мнение В. И. Тихомировой и

А. С. Орловой охотно .разделяют

и другие доярки. Взять Зинаиду
Егоровну Добычину и Любовь
Сергеевну Васендину. От каждой
коровы они решили нынче полу-

чить  не  менее  чем  по  3.800  ки-

лограммов молока. Трудолюбивые
дояки делают все возможное, что-

бы поднять продуктивность жи-

вотных, но не все от них зависит.

С начала года ферма Выскатка
задолжала 38 тонн молока. Для
того, чтобы погасить задолжен-

ность, необходимо еще выше под-

нять надои. Надо организацию

ухода за дойным стадом поста-

вить на должный уровень. Зоотех-
ническая служба совхоза «Роди-
на» должна оказать коллективу

фермы необходимую помощь.

За последнее время на ферме
Выскатка ослаблено внимание к

вопросам соревнования. Когда у

передовой доярки Людмилы Кон-
стантиновны Яковлевой спроси-

ли, сколько она получила молока

в расчете на корову с начала го-

да, она не смогла назвать даже

приблизительной цифры. Не смог

ответить и бригадир В. И. Будан-
цев.

Самых высоких надоев на фер-
ме добивается Мария Николаев-
на Маркелова. От каждой коро-

вы обслуживаемой группы она

получает сейчас по 16 килограм-

мов молока в сутки. Ее результат

говорит о невскрытых резервах

повышения продуктивности дой-
ного    стада.    Профессия доярки.

пожалуй, самая ответственная на-^;
селе. Многое нужно знать и уметь

работнице фермы для того, чтобы
обслуживать животных. У челове-

ка должен быть настоящий, боль-
шой интерес к более высоким

результатам своего труда. А инте-

рес этот зажигается соревновани-

ем. Если доярка повседневно бо-
рется за каждый грамм сверхпла-

нового молока, твердо верит в

успех конечного результата, ви-

дит к себе постоянное внимание

со стороны руководителей хозяй-
ства, то такой успех придет, и

обязательство будет выполнено.

Профсоюзной           организации

совхоза    «Родина»       необходимо
наладить  связь  с  животноводами,

сделать ее постоянной. Необходи-
мо  создать  все условия  для  пло-

дотворного   труда   на   ферме,   су-

меть убедить доярок в реальности

взятых обязательств.
Участники  рейда:    3.   НОЖ-
КИНА   —  заведующая    авто-

клубом  отдела культуры  гор-

исполкома,    И.    ОРЛОВА  —

старший зоотехник - инструк-

тор   Кингисеппской    государ-

ственной племенной станции,

В.  НИКИТИН     -     селькор,

В.  ПАПУШИН   -  сотрудник

редакции.



МЕЖДУНАРОДНАЯ    ВЫСТАВКА   „ЭЛЕКТРО-72"
Международная выставка «Со-

временное электротехническое

оборудование» — «Электро-72»
будет проходить с 12 по 26 июля

1972 года в Москве, в парке

л* «Сокольники». Она отразит совре-

■^ менньге достижения производства

электроэнергии, способов ее пере-

дачи и потребления в народном

хозяйстве, даст представлена об
успехах в «оздании и коиструиро-

вании современных образцов
электротехнических изделий, тех-

^■к .нолотического оборудования для их

производства, а также электробы-
товых товаров, отвечающих пос-

ледним требованиям науки и тех^

ники.

Электричество остается основ-

ной энергией нашего времени, по-

этому в выставке, посвященной
этой отрасли производства, изъ-

явили желание участвовать сотни

фирм и предприятий из 22 зару-

бежных страж.

В выставке «Электро-72» при-

нимают участие восемь стран со-

циалистического содружества: На-
родная Республика Болгария,
Венгерская Народная Республика,
Германская Демократическая Рес-
публика,   Польская Народная Рес-

публика, Социалистическая Рес-
публика Румыния, Советский Союз,
Чехословацкая Социалистическая
Республика, Социалистическая
Федеративная Республика Югосла-
вия. Характерно, что общая экс-

позиция этих стран составит бо-
лее половины всей площади вы-

ставочного комплексе парка «Со-
кольники».

Самым обширным явится совет-

ский раздел. В «го организации

принимает участие 21 министер-

ство, около 300 предприятий и ор-

ганизаций покажут пять тысяч эк-

спонатов.

В советской экспозиции будет
четко разграничен показ средств

производства электроэнергии, ее

передачи и использования. Та
часть советского раздела, которая

посвящена проблемам потребления
электроэнергии, будет особенно
разнообразной, так как в настоя-

щее время электроэнергия приме-

няется практически во всех отрас-

лях производства. Особое место от-

ведено демонстрации электротехно-

логии и электроинструмента. Бу-
дет показано электротермическое,

электросварочное и другое обору-
дование, получившее широкое при-

знание не только в Советском
Союзе, но и за рубежом.

Широкое освещение найдет те-

ма социалистической экономиче-

ской интеграции стран СЭВ в све-

те Комплексной программы, при-

нятой в августе 1971 года.

Как всегда, в экспозиции Со-
ветского Союза будут представле-

ны научные исследования.и изыс-

кания, которые расскажут о бли-
жайшем будущем электротехники и

смежных с ней отраслей производ-

ства.

Предприятия Болгарии, Венг-
рии, ГДР, Польши, Румынии, Че-
хословакии, Югославии представят

новейшие достижения электротех-

нической индустрии в области
электромашиностроения, электро-

термии, электросварки. Большое
внимание во всех этих экспози-

циях будет уделено показу элект-.

робытовых приборов.
Экспозиции стран социалисти-

ческого содружества помогут про-

следить, как научно-техническое

сотрудничество по специализации

и кооперированию внедряется в

экономику этих стран.

Предприятия стран — членов

СЭВ наглядно    продемонстрируют

также развитие социалистической

экономической интеграции.

Немало интересного можно уви-

деть в экспозициях ведущих фирм
Австрии, Бельгии, Великобрита-
нии, Дании, Италии, Индии, Мона-
ко, Нидерлаидов, США, Финлян-
дии, Франции, ФРГ, Швейцарии,
Швеции, Японии, на стендах ко-

торых представлены образцы тех-

нологического оборудования для

производства многослойных печат-

ных плат, для изготовления мик-

роэлектродвигателей, широкий ас-

сортимент электроинструментов и

электротехнических материалов,

последние новинки в области
электротермии и электросварки,

разнообразные контрольно-измери-

тельные приборы, средства оргтех-

ники и современные электробыто-
вые изделия.

Вся международная выставка

«Электро-72» в целом продемонст-

рирует самые современные методы

выработки электроэнергии, ее не-

исчерпаемые возможности и зна-

чение для всего народного хозяй-
ства, а также для улучшения бы-
та человека.

Пресс-центр при Управле-
нии международных и иност-

ранных выставок в СССР.

В ЭТОМ ГОДУ исполняется сто

лет со дня образования в Рос-
сии общества • спасения на водах.

Возникновение этого гуманного об-
щества в нашей стране было яв-

лением естественным и закономер-

ным. Готовность оказывать помощь

терпящим бедствие на воде —

благородная черта характера на-

шего народа.

Мысль 'об устройстве спасатель-

ных станций на средства частных

^ лиц возникла в среде русских

кронштадтских моряков, которые

в 1866 году пожертвовали на это

небольшую сумму денег. Инициа-

тива моряков была поддержана

общественностью России, и в 1872

году сумма, предназначенная для

этой цели, превышала 60 тысяч

рублей. Необходима была органи-

зация.   Такой организациеГг стало

ОСЕ  ОДУ — 100    ЛЕТ
оощество оказания помощи при

кораблекрушениях. Первое собра-
ние состоялось в 1872 году, где

был утвержден     устав общества.

После победы Октябрьской ре-

волюции уже в 1918 году 5 ок-

тября Совет народных комиссаров

принял решение об организации

спасения на водах, а в 1928 году

в Москве был создан- первый уч-

редительный съезд общества спа-

сения на водах. Председателем из-

бран М. И. Калинин.

В годы Великой Отечественной
войны общество прекратило свою

работу. Его функции были переда-

ны наркоматам речного и морского

флота.

В 1969 году Центральным Ко-
митетом КПСС и Советом Минист-

ров СССР было вынесено решение

восстановить общество, и в 1970
году созван учредительный съезд

общества Российской Федерации,
где был принят новый устав, вы-

браны центральные органы.

В нашем районе общество опа-

сения на водах создано в 1970 го-

ду. В настоящее время в нем на-

считывается 51 первичная орга-

низация, 11 юношеских. Наиболее
крупные организации созданы на

сланцеперерабатывающем комби-
нате, где свыше тысячи членов,

(председатель В. Ф. Семенов), ре-

генератном заводе (председатель
А. С. Бельцин). ОСВОДом подго-

товлено 200 любителей-судоводи-
телей, проведена регистрация ло-

док. При городском совете создана

народная дружина. Активное уча-

стие в ее работе принимают П. А.
Виноградов, В. В. Вахрушев, Г. Ю.
Минин, В. Н. Герасимов, В. Г.
Гренков и другие. Они помогают

спасательной станции, инспекции

наводить порядок на воде, ведут

активную борьбу с нарушителя-

ми.

В настоящее время на всех ба-
зах отдыха созданы ведомственные

спасательные посты, произведена

очистка пляжей на реке Кушелке.

В честь 100-летия ОСВОДа с

первого июня по первое августа

проводится месячник по безопас-
ности на воде.

В. тютюков,

председатель  Сланцевского

городского совета ОСВОД.

НА ФЕРМАХ
„СТАРОПОЛЬСКОГО"

Животноводы совхоза «Старо-
польский» соревнуются за лучшие

показатели, поднимают продук-

тивность молочного стада. На

ферме Ложголово после первых

дней пастьбы надои увеличились.

Пастухи Юрий Викторович
Александров и Иван Михайлович
Морозов прилагают все усилия к

тому, чтобы хорошо накормить

животных. Сейчас на ферме от

каждой коровы получают по 12,6
килограмма молока.

На ферме Загорье стадо ввере-

но заботам пастухов Владимира
Тимофеевича Васильчука и Алек-
сандра Михайловича Свирского.
К порученному делу оба относят-

ся с полной ответственностью.
Благодаря стараниям пастухов

кадои стали расти. Сейчас на

ферме от каждой коровы ежесу-

точно получают по 12-13 кило-

граммов молока.

Значительно увеличились надои

на ферме Замошье, где пастухами

работают Николай Иванович Со-

мов и его семнадцатилетний сын

Александр. Надо заметить, что

Александр, в недалеком прошлом

выпускник Старопольской вось-

милетней школы, в прошлом году

пас молодняк крупного рогатого

скота и неплохо справлялся со

своими обязанностями. В эти дни

на ферме Замошье в расчете на

корову получают по 12 килограм-

мов   молока.

Самых высоких показателей по

надою молока добились в хозяй-
стве коллективы ферм Шакицы и

^аклепье. Здесь ежедневно в рас-

чете на корову получают по 14

килограммов молока. Стадо с

фермы Шакицы пасет Борис Гри-
горьевич Логунцов, с фермы За-
клепье — Николай Иванович Фе-
дотов и Михаил Степанович Ре-
пецкий. Каждый из них горячо

заинтересован в успехе, трудится

с полной отдачей.

Лучше пошли дела на фермах.
Доярки прилагают все свое уме-

ние, мастерство, стараясь увели-

чить продуктивность животных.

Раиса Игнатова, которая трудит-

ся дояркой на ферме Загорье, в

эти дни получает в расчете на

корову по 16 килограммов молока

в сутки. Столько же получают

Мария Васильевна Кононова с

этой же фермы и Анастасия Пет-
ровна Лакеева с фермы Ложголо-
во. По 15 килограммов молока в

день получает от каждой коровы

доярка с фермы Менюши Зинаи-
да Никаноровна Козлова.

Р.  ВАСИЛЬЕВА.

ИВАНОВСНИИ     ЭКСПЕРИМЕНТ

ИВАНОВСКАЯ ОБЛАСТЬ.
Инженеры Ивановского СКВ
по проектированию средств

механизации для предприятий
легкой промышленности соз-

дали устройства для группово-

го способа съема пряжи и ее

транспортировки. Совместно с

текстильными предприятиями

города Фурманова новшество

было внедрено в производст-

во. Это сократило число руч-

ных операций на съеме пря-

жи, снизило простои машин и

повысило производительность

труда  почти на 30 процентов.

Внедрение новшества на

съеме потребовало изменения

и процесса зарядки прядиль-

ных машин.  Так появился  вы-

сокопроизводительный меха-

низм по ориентированной ук-

ладке шпуль в тару. Измени-
лась и сама организация тру-,

да. Уменьшилось число заня-

тых в процессе рабочих, а

фронт обслуживания машин

возрос с 15—17 до 23.
На Фурмановской прядиль-

но-ткацкой фабрике № 2 к на-
стоящему времени организова-

но обслуживание по новому

способу 137 уточных машин.

Это дало возможность высво-

бодить 177 человек, в том чис-

ле 63 подсобных рабочих.
Предприятие получило 307 ты-

сяч рублей экономии. Сейчас
здесь ведется подготовка ос-

тальных  машин    для  перевода

на более  прогрессивный    спо-
соб  обслуживания.

Новый способ внедряется и

на других предприятиях обла-
сти, где он постоянно совер-

шенствуется. В этом году ор-

ганизуется массовое производ-

ство средств кассетно-пакет-

ного способа съема пряжи.

Намечено внедрить его на

11.500 машинах текстильных

предприятий страны. Это поз-

волит текстильщикам сберечь
11   миллионов рублей.

НА СНИМКЕ: рабочий
В. М. Смирнов принимает пря-

жу в кассетах, доставленную

по подвесной дороге.

Фото  И.  Дынина.
Фотохроника ТАСС

РЕЗЕРВЫ ОРОШАЕМОГО ПАСТБИЩА
В хозяйствах области в этом году в эксплуатации находится 38

тысяч гектаров долголетних культурных пастбищ. Наибольший эко-

номический эффект дают пастбища на поливе. Корреспондент
ЛенТАСС попросил главного агронома Всеволожского треста овоще-

молочных совхозов А. М. Рябова рассказать об опыте использования

орошаемого пастбища в совхозе «Волховский».

Это хозяйство не случайно не-

давно стало местом встречи ме-

лиораторов и специалистов сель-

ского хозяйства области. Здесь они

познакомились с организацией
эксплуатации поливного пастби-
ща, сказал Александр Михайлович.

В прошлом году все лето на по-

ливных пастбищах содержалось

150 высокопродуктивных коров.

Себестоимость молока здесь оказа-

лась значительно ниже общесов-
хозной.

Полив ведется с помощью чехо-

словацкой дождевальной установки

«Сигма». Достоинство ее в про-

стоте и компактности. Обслужива-
ют установку три человека. Легкие
трубы можно быстро разобрать,
перенести на новое место, собрать,
и снова установка начнет интен-

сивно работать.

Мелиоративный отряд совхоза

ухаживает за поливными пастби-
щами. Трава на них стравливается

с применением загонной системы,

своевременно проводится подсев и

подкормка трав. Поэтому в течение

лета скот получает в изобилии
сочный зеленый корм.

Орошаемые культурные пастби-
ща имеют сейчас также совхозы

«Детскосельский», имени Ждано-
ва, «Сельцо», имени Тельмана,
«Федоровское». Опыт этих хо-

зяйств показывает, что умелое ис-

пользование их — надежный ре-

зерв укрепления кормовой  базы.'

В каждом совхозе и колхозе

следует создать и оборудовать по-

ливными установками долголетние

пастбища по опыту совхоза «Вол-

ховский» и других хозяйств.
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р НАШЕЙ ШКОЛЕ прошел тра-

*-* диционный туристический
слет. Ему предшествовала большая
подготовка, а все же волновались.

Но к намеченному часу собрались
все, пришли даже самые малень-

кие.

Погода не благоприятствовала:
пошел сильный дождь, поднялся

холодный ветер. А туристы не

унывали, они в школьном зале

под музыку весело танцевали. Ког-
да дождь кончился, ребята в пол-

ном снаряжении построились на

линейку. Командиры сдали рапор-

ты о готовности к слету и получи-

ли путевые листы.

Место проведения слета — На-
линщина. Это чудесное возвыше-

ние как будто специально при-

готовлено природой для отдыха.

Кудрявые и величественные бере-
зы стоят рядом с елями, а внизу

пестрым ковром раскинулись цве-

тущие травы. Один из склонов

возвышения покато спускается к

прудам, а другой — круто обры-

^^©(Йс2а1?^^
вается, открывая живописный вид

на реку Кушелку.
Быстро разбили палаточный го-

родок, и каждый отряд старался

украсить палатку, как заботливая
хозяйка свой дом. Весело запыла-

ли костры. Построение на линей-
ку, поднятие флага, и директор

школы В. М. Семенова объявила
об открытии «Турслета-72».

Особенно интересна полоса пре-

пятствий. Здесь ребята должны

были проехать 100 метров на ве-

лосипеде, пробежать 200 метров,

проползти расстояние по-пластун-

ски, потом — бег по пересеченной
местности с противогазом и дру-

гое. Весь путь ребята 5«А» клас-

са проделали за 5 минут 30 се-

кунд. Это был лучший результат

дня.

Отлично оправились со своими

обязанностями командиры. С 'хоро-

шей выправкой   и     дисциплиной

прошел по станциям отряд 7 «А»
класса (командир С. Романов) и

отряд 7 «Б» класса (командир
К. Уткин).

Настало время обеда, и почет-

ная комиссия оценила работу по-

варов. Все потрудились на славу,

поэтому нельзя было отдать пред-

почтение какому-то одному отря-

ду. Отличные щи получились у

поваров 0. Авдеевой и В. Василье-
ва (6 «Б» класс), самый же вкус-

ный кисель сварили С. Белков и

Л. Лебедева (5 «Б» класс), чудес-

ную окрошку приготовили повара

6 «А» класса Т. Саидова и

Л. Дмитриева. Деликатесом были
раки, которых наловили К. Ми-
хайлов и К. Федоров (7 «А»
класс).

Самым гостеприимным отрядом

оказался 6 «А» класс. Ребята
встретили комиссин) по старинному

русскому обычаю:      с хлебом   и

солью на расшитых полотенцах.

В заключение был концерт.

Каждый отряд показывал домаш-

нее задание — пьеску «Курочка-
ряба». Она разыгрывалась в раз-

ных жанрах: оперы, балета, тра-

гедии, комедии, детектива и опе-

ретты. Самой смешной и забавной
оказалась комедия (выступление
6 «А» класса), где о курочке рас-

сказывали, подражая Тарапунысе
и Штепселю.

Во время «Турслета-72» рабо-
тали репортеры с кинокамерой и

фотоаппаратом, редакторы отряд-

ных газет.

Первое место   в туристическом

слете занял отряд 6 «Б» класса,

Т.   СТРОГАНОВА,
старшая пионервожатая

Попковогорской   шкоды.

НА СНИМКЕ: эстафета.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 4 ИЮЛЯ

9.30 — Программа передач. 9.33

—  Новости. 9.45 — Для школьни-

ков: «На празднике песни». Пе-

редача из Таллина. 11.55 — «От-
звуки прошлого». Художественный
фильм. 12.50 — «На полях стра-

ны». Передача из Воронежа. 13.05
—   Новости. 16.50 — Программа

передач. 16.55 — «В мире науки и

техники». 17.20 — Для школьни-

ков: «Мяч пустился вскачь». Раз-

влекательная спортивная про-

грамма. 17.45 — «Страницы жиз-

ни киргизского села». Передача
2-я. 18.00 - Новости. 18.15 -

Цветное телевидение. «Час Ир-
ландии». Телевизионный доку-

ментальный фильм. 19.20 —

Премьера телевизионного много-

серийного            художественного

фильма «Жар солнца», 4-я серия

(ГДР). 21.00 — «Время». Инфор-
мационная программа. 21.30 —

«По концертным залам». Музы-
кальное обозрение. 22.40 — Цвет-
ное телевидение. Кубок и чемпио-

нат СССР по гимнастике (мужчи-
ны). В записи. По окончании —

новости,   программа  передач.

СРЕДА, 5 ИЮЛЯ

9.30 —  Программа передач. 9.35
—    Новости. 9.45 — Для школь-

ников: «Пионерия на марше» (из
Пятигорска). 10.15 — Художест-
венный фильм «Призвание» (ки-
ностудия   имени   Горького).   11.45
—  «Наука сегодня» (из Калинин-
града). 12.15 — Концерт молодых

исполнителей. 12.55 — «Союз не-

рушимый». 13.10 — 13.15 — Но-
вости. 17.10 — Программа пере-

дач. 17.15 — Для школьников:

«Читайгород». 17.45 — «Страницы
жизни киргизского села», переда-

ча 3-я. 18.00 — Новости. 18.10 — :

«Тийю Рандвийр». Музыкальный
фильм Эстонского телевидения.

18.30    -    «Здоровье».    19.00    —

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 4 июля

— «Мировой парень». Начало в

17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
4 — 5 июля — новый художест-

венный фильм «Цветок персика».

Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 4-5
Йй5ЛЯ— йовыи кинофильм «Ференц
Лист». (Две серии в один сеанс).
Начало в 10, 12.50, 15.40, 18.30, 21
час 15 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 4 июля -

«Поезд в далекий август». Нача-
ло в 17,  19, 21 час.

Цветное телевидение. В. Катаев —
«Квадратура круга». Телеспек-
такль. 21.00 — «Время». 21.30 —

Цветное телевидение. «Русский
романс». 22.00 — Первенство ми-

ра по шахматам. 22.20 — Цветное
телевидение. «Ионесси — боль-
шая вода».        Документальный
фильм Красноярской телестудии.

22.50 - 23.00 - Новости. Про-
грамма передач.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 4 ИЮЛЯ

16.00 — Вечерняя программа.

16.05 — «Кочевники моря». Доку-

ментальный фильм. 16.45 — «Са-

мый-самый маленький мяч». На-

учно-популярный фильм. 18.00 —

Программа передач и новости.

19.20 - «ЭРФ - реклама». 19.25

— Художественный фильм «По

тонкому льду», I серия. 20.45 —

«Молодежная студия». 22.20 —•

«Горячий   ветер   свободы».   Доку-

ментальный фильм. 22.35 — «По-
ющий домик». Музыкальный
фильм Вильнюсской телестудии.

22.50—23.50 — Передача на фин-
ском языке.

СРЕДА, 5 ИЮЛЯ

16.00 — Программа передач.

16.05 — Художественный фильм

«Укротители велосипедов». 18.00

— Программа передач и новости.

18.10 — «Актуальная камера» (на

русском языке). 18.25 — «Третье

поколение или... рождение микро-

электроники». Научно-популяр-
ный фильм. 18.45 — «ЭРФ —

реклама». 19.00 — Художествен-
ный фильм «По тонкому льду»,

II серия. 20.30 — «Детский эк-

ран»: «Энтель-тентель» (повторе-
ние). 21.00 — «Время». 21.30 —

«Актуальная камера». 21.50 —

«Пейзаж горного Крыма». Науч-
но-популярный фильм. 22.50 —

23.35 — «Юпитер» (повторная
передача  ЭРФ).

СЛАНЦЕВСКОМУ КОНСЕРВНОМУ ЗАВОДУ

тршБуттсл
на   постоянную   работу

КОЧЕГАРЫ дипломированные,

ШОФЕР-АВТОСЛЕСАРЬ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, консервный завод.

СЛАНЦЕВСКОЙ   ПРОЕКТНОЙ   ГРУППЕ
ПРИ СЕВЕРО-ЗАПАДНОМ СМУ
ТРЕСТА «КОКСОХИММОНТАЖ»

ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
ИНЖЕНЕРЫ,

*     ТЕХНИКИ.
Обращаться в  отдел кадров СМУ    треста «Коксо-

хим монтаж».

СЛАНЦЕВСКОМУ   КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУ Т С

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

БЕТОНЩИКИ (мужчины и женщины),
АВТОКЛАВЩИЦА,
УКЛАДЧИЦЫ КИРПИЧА,
ПРАЧКА,
СЛЕСАРЬ,
САНТЕХНИК.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, кирпичный завод,

отдел кадров.

СЛАНЦЕВСКОМУ РАЙОННОМУ УЗЛУ связи

ТРЕБУЕТСЯ
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ШОФЕР      (оклад 130 рублей).
Обращаться по адресу: г. Сланцы,   Почтовый пере-

улок, дом № 2/8.

1
СЛАНЦЕВСКОМУ ЛЕСОКОМБИНАТУ

I      ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ
-----------------------------------------------------------------------------
СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБОЧИЕ.
Оплата труда аккордная.

Обращаться в отдел кадров.

СЛАНЦЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИЙ
КОМБИНАТ   «СЛАНЦЫ»

ПРИГЛАШАЕТ

НА СЕЗОННУЮ РАБОТУ В ПОДШЕФНОМ СОВХОЗЕ.
Оплата труда по соглашению.

СЛАНЦЕВСКИЙ УЧАСТОК
УПРАВЛЕНИЯ «РЕМЭЛЕКТРОФИЛЬТР»

ПРОДОЛЖАЕТ ПРИНИМАТЬ

МУЖЧИН ДЛЯ РАБОТЫ ПО СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ!
СЛЕСАРЯ,
МОНТАЖНИКА,
ГАЗОРЕЗЧИКА,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКА.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, цементный завод,

участок РЭФ.
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КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

СКАВАТОРЩИК,
МПРЕССОРЩИК,
РМОВЩИКИ,
ЕКТРОСВАРЩИК.

Выражаем глубокую благодарность друзьям мужа по работе, кол-

лективу обогатительной фабрики треста «Ленинградсланец» за оказан-

ную помощь в похоронах нашего дорогого мужа и сына Палина Юрия
Яковлевича.

Жена, мать.

Выражаем глубокую благодарность организациям, родным и зна-

комым, принявшим участие в похоронах Чулкова Бориса Николаевича.
Жена, дети.

Кто нашел приемник марки «ВЭФ-201», просим сообщить по теле-

фону № 22-08.

Газета выходит
по   вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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